

ADN

HM Hospitales nombra nuevo jefe de medicina interna del Hospital HM Modelo

El nombramiento de Ignacio Ramil supone la conclusión de la reorganización sanitaria para unificar la atención de esta especialidad, que ha tenido una especial relevancia en los últimos meses a causa de la pandemia.

PlantaDoce
1 jul 2021 - 11:11



HM Hospitales ficha talento de Galicia. El grupo ha nombrado a **Ignacio Ramil como nuevo jefe de medicina interna del Hospital HM Modelo**. Este nombramiento supone la conclusión de la reorganización sanitaria con el objetivo de unificar la atención de esta especialidad, que ha tenido una especial relevancia en los últimos meses a causa de la pandemia.

Con esta reorganización, la dirección de HM Hospitales en Galicia pretende dar una respuesta más eficaz a las necesidades sanitarias de la sociedad actual. En este sentido, Ramil explica que “el Covid-19 ha provocado graves pérdidas y un increíble consumo de recursos sanitarios”. Para el nuevo jefe de medicina interna, la

PlantaDoce.

incorporación a HM Hospitales ha supuesto “una oportunidad única para crear nuevos proyectos donde sanitarios y pacientes salgan beneficiados”.

Entre sus primeros objetivos está **asumir un volumen mayor de pacientes que precisen ingreso hospitalario** dentro del servicio por patología médica aguda o crónica descompensada, según explica el grupo en una nota de prensa.

Ramil realizó su formación MIR en el servicio de medicina interna del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña (Chuac)

Otro de los pilares del nuevo equipo del Hospital HM Modelo es ofrecer **apoyo clínico a los servicios quirúrgicos del hospital** durante el transcurso del ingreso hospitalario para ser intervenidos.

El nuevo jefe de medicina interna de HM Modelo es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Santiago de Compostela y cuenta con formación especializada en enfermedad tromboembólica venosa en el Hospital Universitari Germans Trias i Pujol de Badalona (Barcelona).

Ramil realizó su formación MIR en el servicio de medicina interna del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña (Chuac) **donde ha sido médico adjunto los últimos seis años** hasta su incorporación a HM Hospitales.